

Bersama Bangun Pangkep, Calon Bupati Nomor Urut Satu MYL-ARA: Visi Menuju Kesejahteraan Masyarakat dan Kemajuan Daerah

HermanDjide - PANGKEP.KLIKINDONESIA.ID

Oct 17, 2024 - 04:46



Pasangan calon Bupati Pangkep Nomor Urut 1 DR H Muhammad Yusran Lalogau SP MSi disambut warga kelurahan Anrong Appaka Kecamatan Pangkajene Kabupaten Pangkep

PANGKEP - Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Pangkep nomor urut 1, DR H. Muhammad Yusran Lalogau SP, MSi, dan Drs. Abdul Rahman Assagaf M.Kom, (MYL ARA) hadir dengan visi yang jelas untuk membawa Pangkep menuju masa depan yang lebih sejahtera dan berdaya saing.

Saat pasangan calon Bupati Pangkep nomor urut 1, DR H Muhammad Yusran Lalogau SP MSi melakukan Tatap muka dengan masyarakat Kelurahan Anrong Appaka Kecamatan Pangkajene Rabu (16/10/2024) Mereka mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk bersatu dalam semangat kebersamaan, karena mereka percaya bahwa kemajuan suatu daerah tidak bisa dicapai tanpa peran aktif dari seluruh elemen masyarakat.

Dengan konsep pembangunan inklusif, mereka berkomitmen untuk memperkuat sinergi antara masyarakat, pemerintah, dan sektor swasta untuk mencapai kesejahteraan yang merata.

Salah satu diantaranya program unggulan MYL- ARA adalah peningkatan sektor pertanian dan perikanan, yang menjadi tulang punggung perekonomian Pangkep.

Pasangan ini berkomitmen untuk memberikan dukungan penuh kepada para petani dan nelayan melalui penyediaan akses terhadap teknologi modern, pelatihan, serta fasilitas atau sarana yang lebih mudah mendukung dan dapat meningkatkan produktivitas di sektor ini, mereka yakin Pangkep dapat menjadi pusat penghasil komoditas berkualitas tinggi, yang tidak hanya memenuhi kebutuhan lokal tetapi juga menembus pasar yang lebih luas

Selain itu menurut Mantan Ketua DPRD Kabupaten Pangkep ini bahwa pembangunan infrastruktur juga menjadi prioritas utama mereka. Akses jalan yang memadai, fasilitas kesehatan dan pendidikan yang berkualitas, serta layanan publik yang cepat dan efisien akan diwujudkan untuk memastikan masyarakat Pangkep dapat merasakan manfaat pembangunan secara langsung.

Mereka memahami bahwa infrastruktur yang baik adalah fondasi penting untuk mendorong pertumbuhan ekonomi dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat.

Dalam bidang pendidikan, Yusran Lalogau dan Abdul Rahman Assagaf juga memiliki program terobosan yang fokus pada pengembangan sumber daya manusia. Mereka akan menyediakan pembayaran SPP untuk mahasiswa juga menyediakan pakaian seragam sekolah gratis untuk siswa baru SD dan SMP dan program pelatihan keterampilan bagi pemuda, agar generasi penerus Pangkep memiliki daya saing yang tinggi di pasar kerja.

Selain itu, mereka juga berkomitmen untuk memperbaiki kualitas pendidikan dasar dengan meningkatkan kesejahteraan para guru dan menyediakan sarana pendidikan yang lebih memadai.

Tak kalah penting, pasangan calon Bupati Pangkep Nomor Urut 1 ini juga ingin menumbuhkan sektor pariwisata Pangkep. Dengan keindahan alam dan kekayaan budaya yang dimiliki, Pangkep memiliki potensi besar menjadi destinasi wisata unggulan.

Mereka akan bekerja sama dengan pemerintah pusat dan swasta untuk

mengembangkan infrastruktur pariwisata, memperkuat promosi wisata, serta melibatkan masyarakat lokal dalam pengelolaan objek wisata. Melalui program-program tersebut, mereka yakin Pangkep akan semakin maju, sejahtera, dan dikenal luas di tingkat nasional. (Herman Djide)